

## Communiqué de presse

**DIE-IN Place du Capitole Toulouse,  
pour défendre la forêt pyrénéenne  
14 février 2021 à 11h00**



Le collectif Touche Pas à Ma Forêt-Pyrénées organise dimanche 14 février un die-in (simulation de mort pendant plusieurs minutes), afin de protester contre le projet d'installation de la méga-scierie Florian au pied des Pyrénées. Pour cette action coordonnée, le collectif donne rdv à tous les militants concernés par la destruction du vivant, place du Capitole à 11h, habillés en arbre. La mise en scène consiste à figurer une forêt abattue. L'objectif est de rappeler que les écosystèmes forestiers sont vitaux au regard de la crise climatique, du sauvetage de la biodiversité, du stockage du carbone et que les humains en sont directement affectés.

L'enjeu aujourd'hui est de valoriser les ressources et les services renouvelables que nous procurent la forêt pyrénéenne. C'est à dire prélever sans dilapider cette richesse. Or, les positionnements actuels de l'État et de la région Occitanie semblent cautionner les grands projets industriels.

Nous appelons tous les citoyens amis de la terre, toutes les associations écologistes et toutes les organisations contre la surexploitation mondialisée à se rassembler pour cette action spectaculaire.

**Contact presse : Virginia au 06 78 59 67 68 email : [lasuitedumonde@protonmail.com](mailto:lasuitedumonde@protonmail.com)  
Notre siteweb : [www.touchepasamaforet.com](http://www.touchepasamaforet.com) - page Facebook : TouchePasAMaForet**

